
Codice  appalti,  Brancaccio:  chiediamo
attenzione per ampliare il più possibile la
concorrenza

3 Luglio 2023

“Avremmo  voluto  requisiti  più  stringenti”.  La  Presidente  dell’Ance,  Federica
Brancaccio, in una lunga intervista su Il Sole 24 Ore dichiara che il Codice degli
appalti, appena entrato in vigore, va interpretato nella giusta direzione e chiede
attenzione e tutela della competitività tra le imprese.
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